

BOLETÍN No. 549 ->>

Profesionistas de fisioterapia pueden ofrecer grandes esperanzas de mejora a personas que pueden superar problemas ya sea congénitos o derivados de una enfermedad o accidente.

Profesionistas de Terapia Física se incorporan exitosamente al sector laboral.

La Rehabilitación Física es fundamental para la salud, particularmente es una especialidad que permite a los pacientes y sus familiares tener esperanza de mejora, ya sea a causa de un padecimiento congénito, una enfermedad o accidentes, además permite a las personas que sufren falta de movilidad en algún miembro de su cuerpo recuperar de forma parcial o total sus funciones de ahí la importancia de esta profesión y el éxito que ha tenido en el ámbito profesional, así lo expresó el rector, Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA al poner en marcha las 2as Jornadas Internacionales de Rehabilitación Física.

En su mensaje, al inaugurar este evento de gran trascendencia para la preparación de cientos de jóvenes de diferentes instituciones de educación superior, Andrade Cervantes destacó que en la UAA existe una clínica de rehabilitación en donde los alumnos atienden a pacientes de todas las edades y ayudan a quienes médicamente tienen la posibilidad de superar sus problemas.

Aunado a ello mencionó que existen otras instituciones como el DIF, el CRIT, el IMSS, diversos hospitales y espacios en donde los profesionistas se desempeñan de forma ejemplar ayudando a las personas para superar discapacidad congénita o algún problema provocado por alguna lesión o accidente.

El rector de la UAA destacó que dentro de la Universidad esta profesión tiene indicadores destacados con un 80% de eficiencia terminal y un 80% de ocupación, es decir que se insertan eficientemente en el sector productivo dentro de su ámbito de estudios; asimismo los maestros de este programa educativo logran evaluaciones por encima de la media nacional concretando el círculo virtuoso de su preparación y desempeño profesional.

En su oportunidad Armando de la Cerda González, Director de la Jurisdicción Sanitaria 1, en representación del titular del ISEA destacó el gran impulso que se ha dado a esta profesión, logrando una evolución muy importante en la preparación profesional y el apoyo a pacientes con algún problema de discapacidad.

Apuntó que hasta hace pocos años se logró crear Terapia Física como una licenciatura, superando con ello la necesidad de profesionistas especializados en todo el país y ahora existen un sin número de escuelas de educación superior que han puesto en marcha este programa educativo con diferentes nombres pero el mismo objetivo de ayuda.

Al dar la bienvenida a los asistentes y conferencistas, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León invitó a los estudiantes que participan de diferentes universidades a aprovechar al máximo estos dos días de capacitación y actualización intensa, que servirán para complementar su formación profesional.

2as Jornadas de Rehabilitación Física se desarrollan en la UAA

En el evento protocolario de inauguración estuvieron presentes también el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el jefe del departamento de Cirugía, Jorge Luis López Rodríguez; la encargada de la organización de estas jornadas Idalmis Cabrera Yañez; así como la conferencista magistral del evento procedente de la Universidad de Granada, España, Irene Cartero Villanueva.

